

てんりのやかんちゅうがく

No.490

2025.1.31

がつ

がっこうだより

1月



しんねん むか がつ にち すい がつきはじ かい がっこうせいかつ あら  
新年を迎え、1月15日(水)に3学期始まりの会があり、学校生活が新た  
にスタートしました。昨年12月は寒い日が続きましたが、健康に気をつけな  
がら、無事2学期を終えることができました。

【12月の行事や授業のようす】

がつふつか げつ りか じゅぎょう つき み か がくしゅう  
12月2日(月)に「理科」の授業で、『月の満ち欠け』について学習しま  
した。寒い中でしたが天気にも恵まれ、月の様子やプレアデス星団(すばる)  
など、望遠鏡を使って観察することができました。



がついつか もく たんばいちしょうがっこう ねんせい こうりゅうかい こ  
12月5日(木)に丹波市小学校6年生との交流会がありました。子どもた  
ちは夜間中学の説明を聞いた後、各学級の教室を見学しました。その後、  
夜間中学の生徒さんが作文発表をして、6年生からの質問に対して参加  
した夜間中学生の皆さんが答えて交流しました。



がつむいか きん せいかつぶんか じゅぎょう  
 12月6日(金)は「生活文化」の授業で、  
 ちゃ じっせん およ たいけん どうぎょう  
 『茶の実践 及び体験』をしました。東京  
 さどう せんせい まね ちゃ かた  
 から茶道の先生をお招きし、茶のたて方  
 かた じっさい ちゃしつ さいげん  
 やいただき方など、実際に茶室を再現し  
 おし  
 て教えていただきました。



がついつか むいか かいさい ぜんこくや かんちゅうがっこうけんきゅうたいかい どうぎょうたいかい  
 12月5～6日に開催された全国夜間中学校研究大会・東京大会に  
 ほんこう せいと さんか きんき だいひょう さくぶん はっぴょう なまえ  
 本校の生徒さんが参加し、近畿を代表して作文を発表しました。『名前の  
 はなし だimei じぶん かんが さくぶんはっぴょう  
 話』という題名で、自分らしさについて考えてもらえる作文発表となりました。



がつこのか げつ くみ くみ さくぶんはっぴょうかい くみ せいと  
 12月9日(月)には1組と4組の作文発表会がありました。1組の生徒さ  
 んが「せいこうをおいおいするおかし」、4組の生徒さんが「気持ちが落ち着  
 やかんちゅうがく さくぶん はっぴょう  
 くところ夜間中学」という作文を発表しました。



がつこのか げつ にち きん ならけん やかんちゅうがくせいとかいごうどう  
 12月9日(月)から13日(金)まで、奈良県夜間中学生徒会合同  
 てんじかい てんり えきみなみだんたいまちあいじよ てんり やかんちゅうがく  
 展示会が天理駅南 団体待合所でありました。天理の夜間中学だけでなく  
 ならけん やかんちゅうがく せいと さくひん がっこうしょうかい てんじ  
 奈良県の夜間中学の生徒のみなさんの作品や学校紹介などが展示され  
 ました。



がつじゅうよっか ど しきじごうどうがくしゅうかい かわにしちょう かわにしぶん かかいかん  
 12月14日(土)は識字合同学習会が川西町の川西文化会館コスモ  
 スホールでありました。本校の代表生徒さんが「私にハグしてくれた『てん  
 りのやかんちゅうがく』」という題名の作文を発表しました。その他、創作  
 だいめい さくぶん はっぴょう ほか そうさく  
 作品や学校紹介なども展示しました。



がつ にち げつ おおむかし ひと く  
 12月16日(月)は「大昔の人の暮らしパート  
 じょうもんじだい しゃかい じゅぎょう  
 2~縄文時代~」というテーマで、社会の授業が  
 ぜんかい じゅぎょう ふくしゅう こくようせき じぶん  
 ありました。前回の授業の復習で黒曜石を自分  
 わ いし かみ き たいけん  
 たちで割り、その石で紙を切る体験をしました。  
 じょうもんじだい ひとびと か ようす たいけん  
 また、縄文時代の人々の狩りの様子を体験する  
 ゆみや えもの い たいけん  
 ために、弓矢で獲物を射る体験もしました。



がつ にち すい だい かいせいとかい ならけんやかんちゅうがくせいとかい  
 12月18日(水)は第8回生徒会がありました。奈良県夜間中学生徒会  
 ごうどうさくひんてん ほうこく せいとかいしゅざい しんぼくかい し  
 合同作品展の報告や、生徒会主催の親睦会のお知らせなどをしました。



がつ にち もく せいとかいしゅざい しんぼくかい うた うた  
 12月19日(木)は生徒会主催の親睦会がありました。歌を歌ったり、そ  
 れにあわせておどったり、親睦を深めることができました。



がつはつか きん がっきお かい こうちようせんせい はなし あと  
 12月20日(金)は2学期終わりの会がありました。校長先生のお話の後、  
 がっき おも で ふ かえ おも で のこ  
 2学期の思い出を振り返り、思い出に残ったことやがんばったことなどを  
 はっぴよう ぶじ がっき お  
 発表しました。無事に2学期を終えることができました。

